



24.03.2021

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, steigt im Landkreis Cuxhaven leider leicht weiter an. Erneut haben sich 28 Personen mit dem Coronavirus infiziert – 3 davon aus dem Gebiet der Stadt Geestland. Die Quote der Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner liegt im Landkreis somit bei 86,30. Aktuell sind 81 Personen aus dem Stadtgebiet Geestland mit dem Virus infiziert.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	637 (+3*)
Anzahl der wieder Genesenen:	516 (+7*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	81 (+3/-7*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>86,30</b> (+4,5*)

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- In den Beratungen der Ministerpräsidenten der Länder und der Bundesregierung über das weitere Vorgehen in der Corona-Pandemie am letzten Montag, sind besondere Einschränkungen über die Ostertage vom 1. bis 5. April diskutiert worden. Die Überlegung, den Gründonnerstag zu einem allgemeinen Ruhetag zu machen, ist nach heutigen Beratungen jedoch wieder zurückgezogen worden.  
Die Verlängerung des aktuell geltenden Lockdowns bis zum 18. April 2021 bleibt jedoch weiterhin bestehen. Auch wenn der Gründonnerstag kein Ruhetag wird, gilt es auch über die Osterfeiertage die aktuellen Regelungen und Kontaktbeschränkungen einzuhalten.
- Ein wichtiger Baustein in der Bekämpfung der Corona-Pandemie ist die umfangreiche Ausweitung der Testmöglichkeiten. Ab Morgen, 25.03.2021, wird die Stadt Geestland ein mobiles Corona-Testmobil in Form eines umgebauten Wohnmobils durch Geestland schicken. Der erste Standort des Mobils wird das Rathaus in Bad Bederkesa in der Zeit von 13:00 Uhr bis 15:45 Uhr sein – danach fährt der Camper weiter in das Gewerbegebiet von Bad Bederkesa und hält auf dem Parkplatz beim Edeka-Center Küver. Hier können Bürgerinnen und Bürger das kostenlose Testangebot in der Zeit von 16:15 Uhr bis 19:00 Uhr in Anspruch nehmen. Eine vorherige Anmeldung ist nicht nötig. Das Ergebnis des Schnelltests liegt nach rund 15 Minuten vor.

Weitere Informationen und Standorte des Testmobils finden Sie auf unserer Internetseite:

<https://www.geestland.eu/Aktuelles/Rollendes-Corona-Testmobil-faehrt-durch-Geestland.html?>

Bleiben Sie achtsam!